
学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８ 

条第１項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告 

します。 

 

 

１ 会 議 名     海津明誠高等学校 学校運営協議会（第３回） 

 

２ 開催日時     令和６年１月１７日（水） １２：４５～１６：００ 

 

３ 開催場所     海津市ＯＣＴ文化センター 

 

４ 参 加 者  委 員 岡田  均（海津市商工会会長） 

杉野 照美（池辺こども園職員） 

水谷 初代（更生保護女性会高須地区支部長） 

宮脇 和義（ＪＡにしみの海津区域統括グループ長）（欠） 

金澤 恵子（同窓会） 

淺野 哲二（ＰＴＡ会長） 

渡辺 博邦（株式会社渡辺組 代表取締役） 

山田 千彩（介護老人保健施設はつらつ海津職員） 

岩田 三佳（海津市役所総務部企画財政課職員）（欠） 

        学 校 中村  豊 校長 

曽根 章好 教頭 

水野 裕子 教頭 

鈴木 尚己 事務長 

山田 富己 教務主任 

佐藤 圭司 進路指導主事 

小田切 淳 生徒指導主事 

河合 豊美 特別活動部長 

水谷 浩也 健康教育部長 

竹内 秀人 図書渉外部長 

中島 匡弘 商業科主任 

酒井 美也 生活産業科主任 

 

５ 会議の概要 

（１）校長挨拶 

 

（２）学習成果発表会 観覧 

 

（３）協議 

  ①「学習成果発表会」について 

   ・感想、意見 

 

  ②令和５年度の反省と来年度に向けて 

   ・意見、質問 



 

（４）委員からの主な意見・要望等 

   意見１：生徒がよく勉強していた。どの発表内容もわかりやすかった。施設で働いて

いるが、ペットボトルのキャップ集めなど、協力できることがある。介護コ

ースの人に施設に来てもらえるとよい。よい印象しかない。来年も参加した

い。 

    

意見２：久しぶりの文化センターでの発表で、生徒は緊張していたようだったが、よ

かった。霧島市との交流が再開したのもよかった。画面の切り替わりが早か

ったが、楽しく拝見できた。 

 

   意見３：久しぶりの発表はとてもよかった。体験学習が高校生活を充実させている。

海津明誠高校での学びとして後まで残っていく。先輩から後輩へ受け継がれ

る。 

 

   質問１：保護者は見ることはできるのか？ 

   回答１：コロナ以前はやっていた。多くの来賓・地元中学生にも来てもらっていた。

来年以降、また以前のようにやっていきたい。  

 

   意見４：活動がさらに発展していくためにも、ぜひ保護者（家族）も見られるように

してほしい。明誠祭のときも感じたが、生徒の雰囲気がよく、一体感がある。 

    

   意見５：久しぶりに感激した。生徒たちが発表を聞く姿勢、発表の様子がよかった。

２０年前統合したときは、３つの学科がどうやって一緒にやっていくのだと

心配したが、うまくやっている。今日のような発表を中学生にも見せたい。 

 

   意見６：初めて見たが、素晴らしかった。自分自身勉強になった。ファッションショ

ーやフォトショットなど、とてもお洒落でよかった。「ＳＫＧｓ（海津明誠

版ＳＤＧｓ）」の取組も評価できる。 

 

   質問２：不登校の生徒への対応として、リモート講義等は実施されているか？ 

   回答２：選択科目、実技・実習などの対応が難しく、実施していない。現状では準備・

対応する人材の確保が難しい。 

 

（５）その他  

・「令和５年度第３回学校運営協議会 ご意見・ご要望記入用紙」の提出について 

・令和６年度の運営協議会委員について 

   

（６）校長挨拶 

 

６ 会議のまとめ 

・「学習成果発表会」は好評であった。本日の会議の意見等を今後の学校運営に生かしていき

たい。  

 


